

# 鈴木ひとみ市政報告

ごあいさつ

ススキや萩が揺れ、朝晩も涼しくなりました。館山市は8月30日に「カーボンニュートラル宣言」を表明しました。清掃センターの改修も行われます。

地球温暖化の仕組みを解明した真鍋博士がノーベル物理学賞を受賞されます。この機会に、二酸化炭素削減、ゴミやエネルギーについて皆さんと一緒に考えていきたいと思います。



鈴木ひとみ

## 令和3年第3回定例会 一般通告質問より

### 希望するすべての3歳児が 幼稚園、こども園に通える環境づくり

公立幼稚園の3歳児クラス、こども園の3歳児短時間クラスの開設を望みます。

3歳児の就園率が全国的には90%近いのに対して、館山市では75.4%です。国は3歳児以上の幼児教育の環境整備を以前から推進しており、令和元年10月には無償化も始めました。館山市内に保育園の入園対象となるない（「家庭での保育にかける」という規定に当てはまらない）3歳児を受け入れる幼稚園は、私立幼稚園1園だけです。これが、「国の幼児教育無償化の恩恵を得ることのできない3歳児」が多く存在する要因となっています。3歳児の幼児教育が全国的に当たり前のこととなっている昨今、市立幼稚園の3歳児枠、こども園の3歳児短時間枠の創設を急ぎ、どの子も幼児教育を受けられる環境を作るべきです。

コロナ禍で家の中にひきこもったままの小さなお子さんもいると思います。3歳は外の世界に興味を持ち、社会性の育つ大切な時期です。どの子も幼児教育を受けられる環境づくりを望みます。



北条幼稚園

#### ●幼稚園、保育園、こども園の違い

幼稚園、保育園、こども園は、いずれも就学前の子どもが集団生活を送る保育施設です。幼稚園は、教育基本法に基づく教育施設で、文部科学省の管轄です。保育園は児童福祉法に基づいて設置される児童福祉施設で、厚生労働省が管轄しています。保育園は、保護者が共働きであったり、ひとり親、病気療養中であったりするなど、「保育にかける」と考えられる乳幼児を主な対象とし、下に小さな子どもがいるなど、共働きではない家庭の子どもは預けることができません。

こども園は、幼保一元化により幼稚園と保育園を合わせた施設ですが、館山市のこども園では「保育にかける」という規定に当てはまらない3歳児は通うことができません。

#### ●新型コロナ感染症の自宅療養者への対応について

#### 安房地域にも宿泊療養施設の整備を。

館山市内でも8月は感染者が急増しまし  
たが、自宅療養、入院調整中となり、自宅で  
過ごす人が大半でした。自宅にいれば、家  
庭内感染は防ぎにくく、子どもたちの感染  
も増えました。安房地域内の宿泊療養施設  
の確保は急務です。自宅療養の場合には、  
食料や生活用品の不足が生じるので買  
物代行の仕組みも必要です。9月15日に市  
と県が覚書を結び、健康課が自宅療養者の  
支援を行うことになりました。今後、よりきめ  
細かいケアがなされ、自宅療養者の不安が  
軽減されることを期待します。

